

Géraldine Dominguez

Nouvelle présidente de l'association des commerçants Oullins centre-ville, Géraldine Dominguez veut redynamiser tous les quartiers.



"Par les temps qui courent, il faut être très courageux pour faire du commerce. "

Pouvez-vous vous présenter ?

Je suis la gérante de Billy et June, une boutique de prêt-à-porter féminin située 131 Grande rue. Mais cela fait très longtemps maintenant que les Oullinois me connaissent. J'ai commencé ici avec la boutique Tandem, à l'angle de la rue Voltaire et de la Grande rue en 1999, puis j'ai ouvert la boutique DDP en 2010. Le commerce, on peut dire que j'ai ça dans le sang. Mon grand-père était garagiste et ma mère a tenu un bureau de tabac pendant 10 ans. J'ai moi-même très vite compris que je n'étais pas faite pour autre chose. Cela fait 25 ans maintenant que je gère des boutiques, que cela soit à Oullins pour commencer, puis à Craponne et à Voiron. Mais le commerce est difficile, la consommation des gens se fait de plus en plus sur internet. On note un réel repli sur soi. C'est tellement plus facile de commander en ligne, surtout pour les jeunes ! Face à cela, nous devons sans cesse réagir et nous réinventer. En tant que commerçante, cela fait plusieurs années que je fais partie d'Oullins centre-ville et que je suis allée à quelques réunions. Mais je n'étais pas du tout impliquée dans le fonctionnement de l'association. Et puis un jour, Maxime Balouzat, l'ancien président, m'a dit qu'il démissionnait et qu'il cherchait quelqu'un pour le remplacer. Les candidats à sa succession ne se bousculant pas, j'ai décidé de relever le défi. Je suis présidente depuis le 24 octobre, bien aidée dans ma tâche par Nathalie Paredes, secrétaire et gérante de Sylvette Lingerie, et Cyril Soulès, gérant du restaurant Le remède et trésorier.

Quels sont vos objectifs en tant que nouvelle présidente ?

Entre le réaménagement de la Grande rue, la construction du pôle multimodal à la Saulaie puis celle de la station de métro Oullins Centre-ville, nous venons de supporter 15 ans de travaux. Il faut désormais réanimer le centre, tout en passant par les quartiers. Un gros travail d'animation et de communication est à mettre en place. Durant tout le mois de décembre, les commerçants adhérents à l'association se mobilisent pour proposer de nombreux rendez-vous festifs : décoration de sapins dans les quartiers, patinoire, chalet du père Noël, sonorisation de la Grande rue (voir p.12)... nous investissons près de 20 000 € pour que la ville vive au rythme de Noël et que les clients soient heureux. C'est une somme importante que les habitants doivent connaître et prendre en compte.

Je souhaite aussi très rapidement mettre en place de nouvelles animations dans toute la ville. Une boutique de vêtements de seconde main est déjà installée à la sortie du métro en centre-ville. Les articles sont vendus en échange de cartes cadeaux à utiliser chez tous les commerçants adhérents à Oullins centre-ville, un bon moyen pour nous de générer des ventes.

Mais j'aimerais aller au-delà avec la mise en place d'une guinguette, chaque mois dans un quartier différent, un marché de l'artisanat place Anatole-France et tout le long de la rue de la République, un carnaval, un flashmob pour Halloween, une chasse aux trésors pour Pâques, un service de livraison, ou encore une lettre d'informations reprenant tous les bons plans des commerçants adhérents...

Comment pensez-vous réussir à fédérer autour de vous ?

Il y a actuellement une agressivité envers les commerçants qui est énorme et nous souhaitons vraiment apaiser ces tensions. Le climat, à la fois économique et politique est, en effet, très tendu mais j'ai la volonté de travailler avec tout le monde et en bonne intelligence, que cela soit avec la Ville et la Métropole ou les collectifs récemment créés en réponse à l'hypothèse d'un passage en sens unique de la Grande rue. J'ai envie d'apaisement, de coopération au service du commerce de proximité.

Pour cela, nous allons très vite créer des commissions au sein de l'association afin que tous les commerçants qui souhaitent s'impliquer puissent le faire. En sollicitant leurs idées, nous espérons créer un dynamisme et une synergie indispensables à tous. Tous les commerçants qui ne sont pas encore adhérents, quelle que soit leur localisation dans la ville, sont d'ailleurs invités à se faire connaître et à nous rejoindre : ils sont tous les bienvenus !



VILLE D'OULLINS-PIERRE-BENITE

HÔTEL DE VILLE
PLACE ROGER SALENGRO - BP 87
69923 OULLINS CEDEX
04 72 39 73 13

MAIRIE DÉLEGUÉE DE PIERRE-BENITE :
HÔTEL DE VILLE
PLACE JEAN JAURÈS
69 310 PIERRE-BÉNITE
04 78 86 62 62

► [HORAIRES \(HTTP://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?\)](http://OULLINS.FR/VIE-MUNICIPALE/SERVICES-MUNICIPAUX-243/HOTEL-DE-VILLE-4115.HTML?)

@ CONTACTEZ-NOUS